
 

В ААНИИ прошло заседание Научного Совета РАН по делам 
Арктики и Антарктики  

Актуальные вопросы Арктического региона обсудили в 
ААНИИ в рамках заседания Научного Совета РАН по делам 
Арктики и Антарктики. В мероприятии приняли участие более 
60 человек, часть из которых подключилась онлайн.  

Среди главных тем – климатические изменения в Арктике, 
развитие Севморпути, проекты освоения минеральных 
ресурсов, система мониторинга водоёмов, развитие посёлка 
Тикси как опорного порта Восточной Арктики, проблема 
хранения продуктов питания в многолетней мерзлоте и 
многое другое. 

С докладами выступили директор ААНИИ Александр Макаров, 
полпред Республики Саха [Якутия] при Президенте РФ 
Андрей Федотов, член-корр. РАН Николай Вахтин, научный 
руководитель ФГБНУ «ФНЦ пищевых систем им. В.М. 
Горбатова» Андрей Лисицын, академик РАН Владислав 
Румянцев, член-корр. РАН Пётр Шебалин, директор 
Всероссийского института генетических ресурсов растений 
имени Н.И. Вавилова Елена Хлесткина и многие другие. 
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